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Заметки с заседания

На повестке дня – проект структуры

опорного вуза

Прошедшее в ВолгГТУ февральское расширенное заседание ученого совета

предшествовало Дню защитника Отечества. Ректор техуниверситета, чл.-корр. РАН

В.И. Лысак поздравил мужчин с праздником.

От имени руководства и всего коллектива Владимир Ильич пожелал представителям сильной

половины человечества здоровья и удачи. Затем руководитель вручил группе молодых

ученых пять дипломов кандидата наук и три аттестата доцента. После чего ученый совет

приступил к работе по повестке дня.

О проекте структуры опорного университета и плане формирования его общей нормативной

базы рассказали руководители ВолгГТУ и ВолгГАСУ. Ректор техуниверситета отметил, что

это – проект. Основные моменты были согласованы на заседаниях ректоратов обоих вузов, но

еще идет обсуждение, поэтому, безусловно, будут вноситься какие-то изменения в эту

структуру. Как уже сообщалось, ВолгГАСУ теперь будет именоваться ИАиС – Институт

архитектуры и строительства, должность руководителя будет звучать так: первый

проректор-директор ИАиС.

У директора института будет четыре заместителя: по общим вопросам, по учебной работе, по

научной работе и по общим вопросам и безопасности. В ВолгГТУ появится новая должность –

проректор по международным связям. В целом же, проект структуры не несет в себе

каких-либо революционных преобразований, поскольку при обсуждении и согласовании все

заинтересованные стороны руководствовались только одним принципом: не навреди! Все,

что за эти десятилетия наработано ценного и полезного в ВолгГАСУ, будет не только

сохранено, но и развито!

За время своего выступления В.И. Лысак неоднократно подчеркивал, что сама структура

может быть какой угодно, но без наполнения содержательной частью она так и останется

всего лишь структурой. Необходима глубокая модернизация образовательной деятельности.

А это создание сети инженерных классов в школах и колледжах; открытие новых

направлений подготовки и др.

А еще сегодня перед опорным университетом стоят задачи развития не менее 5 центров

превосходства, кроме этого есть планы создания и развития инжиниринговых центров.

«Мы должны, будучи в статусе опорного вуза, постоянно развиваться и ни в коем случае не

останавливаться на достигнутом!» – подытожил эту часть своего выступления ректор

техуниверситета. Ректор ВолгГАСУ Сергей Юрьевич Калашников подтвердил слова своего

коллеги о том, что проект структуры опорного вуза действительно очень вдумчиво и

скрупулезно неоднократно обсуждался, проект не окончательный, теперь необходимо

 1 / 2



4 марта 2016 г. — № 1510(8) — 

http://gazeta.vstu.ru

убедиться в его эффективности, от этого будет очень много зависеть.

Ректор ВолгГТУ также рассказал членам ученого совета о проекте сметы централизованных

расходов на 2016 год. Львиная доля структуры расходов – оплата труда, она составила в

минувшем году более 122 миллионов рублей, 38,5 миллионов – это коммунальные услуги,

плюс капрасходы, налоги, фестиваль СТЭМов – подсчитано все, вплоть до расходов на

командировки. Привел руководитель вуза и цифры доходов. Затем слово взял президент

ВолгГТУ, академик РАН И.А. Новаков. Иван Александрович попросил коллег из ВолгГАСУ

обратить особо пристальное внимание на то, что теперь все должны будут работать на

«общий котел», по-другому уже не получится.

Проректор по учебной работе В.А. Кабанов рассказал собравшимся об основных этапах

исполнения плана-графика по объединению ВолгГТУ и ВолгГАСУ в опорный университет.

Владимир Александрович отметил, что все без исключения положения приказа № 1231 от 28

октября 2015 года были выполнены полностью и в срок. Работа продолжается, она должна

быть завершена в первой половине июля, что позволит опорному вузу встретить новый

учебный год в новом качестве и новом составе.

Андрей Аликбаев.

Фото Ильи Скворцова.

Публикуется в сокращении.

Полная версия на сайте вуза.
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